

# Schönes für den Gabentisch

## ADK eröffnet am Samstag Ausstellung

**Dießen** Sie haben sich schon auf den Weg gemacht, denn am Samstag werden sie im Pavillon am See erwartet, wo sie mit ihrem Schimmer die Gäste verzaubern: Sterne und Eiskristalle aus transparentem Glas ziehen bei der Advents- und Weihnachtsausstellung die Blicke an. In der Dießener Kunsthalle bereiten die 30 Mitglieder der Arbeitsgemeinschaft Diessener Kunst (ADK) ihren Jahresendspurt vor. Die Winterausstellung eröffnet am Samstag, 19. November, um 15.30 Uhr, und ist an den Adventswochenenden geöffnet, bevor sich die Kunsthalle in die Winterpause verabschiedet.

„Schönes für den Gabentisch“, wie ADK-Chef Wolfgang Lösche sagt, wurde in den Werkstätten gefertigt. Papierarbeiten von Marion Vorster seien dabei, aus der Zinnmanufaktur von Jordi Arau kämen Jahresnikoläuse und Engel, die Groß und Klein verzaubern, Holzbildhauer Peter Wirsching sei mit neuen Figuren vertreten, und Keramiken mit strahlendem Goldlüster seien in den Werkstätten Lösche und Larasser entwickelt worden.

Die Dießener Seeanlagen hätten gerade in den vergangenen Tagen gezeigt, wie sehr sie zur stillen Jahreszeit geschätzt werden. „Alles ist ausgeblendet, was den Sommer über die Uferzone belebt. Die Leute schlendern durch die Seeanlagen und erfreuen sich in aller Ruhe am Dießener Kunsthandwerk, das jetzt ein Solo spielt“, beschreibt er die Situation am See.

LANDSBERGER TAGBLATT

18. November 2011

Die Weihnachtsausstellung mit handwerklich hergestelltem Christbaumschmuck – direkt vom Dießener Christbaum – mit Glas, Holz und Keramik, Leder, Malerei, Metall, Papier, Schmuck, Stein, Textil und Zinnfiguren eröffnet mit einem kleinen Festakt am Samstag, 19. November, um 15.30 Uhr. Viele ADK-Kunstschauffende sind anwesend und begrüßen ihre Gäste mit Glühwein und Gebäck. Geöffnet ist der Pavillon bis zum Heiligen Abend immer freitags von 14 bis 17 Uhr sowie samstags und sonntags von 11 bis 17 Uhr. (bb)